

ELCH

La UMH es la primera universidad española en número de tesis doctorales publicadas

Así lo recoge un estudio nacional sobre producción científica En proyectos de I+D ocupa el segundo puesto clasificatorio

17.03.09 - T. A. | ELCHE

La Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche es la primera de las universidades españolas en publicación de tesis doctorales. Así se desprende de la clasificación sobre productividad en investigación de estas instituciones académicas, elaborado por la Universidad de Granada.

Este estudio sitúa a la ilicitana en el quinto puesto en el cómputo global sobre producción científica y encabeza el de las tesis doctorales. El objetivo del informe es analizar la producción científica en investigación de las universidades públicas españolas utilizando criterios acordes con la evaluación de la investigación en España. La muestra del estudio está compuesta por un total de 1.341 docentes universitarios, de los cuales el 68% son profesores titulares y el 32% catedráticos. Según los autores del estudio, es representativa con un nivel de confianza del 97%.

Un acto académico en el salón del edificio del Rectorado de la UMH. / PACO UCLÉS

En segundo lugar, se analizó la la producción científica en función del tamaño de cada universidad y del peso de cada indicador. Los resultados del estudio permite obtener ránkings específicos por cada uno de los criterios: tesis doctorales,

proyectos de I+D, becas de formación del profesorado universitario, artículos de revistas incluidas en el Journal Citation Reports (JCR), tramos de investigación y doctorados de mención de calidad, así como un listado global.

La UMH se encuentra entre las cinco primeras universidades en la clasificación. Ocupa el cuarto puesto en artículos de revistas en el JCR, el segundo en proyectos de I+D y el primero en tesis doctorales. Por delante de la universidad ilicitana se encuentran la Pablo de Olavide, seguida de la Pompeu Fabra, la Autónoma de Barcelona y la Autónoma de Madrid.

Según el informe, las clasificaciones obtenidas en el estudio, tanto el general, como los específicos por cada uno de los criterios, son útiles para los planes estratégicos de las universidades ya que les permiten analizar la situación de cada una de ellas con respecto a las demás y comprobar cuáles son sus puntos fuertes y los débiles, con el objetivo de diseñar planes y estrategias de mejora.

Emprendedores

La Miguel Hernández participará en la organización del programa-concurso nacional para la promoción de empresas de base tecnológica Uniemprendia. Lo hará a través del programa Inizia de la Fundación Quórum de la UMH, sumándose así a otras 46 universidades, al Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y al Instituto Nacional de Técnica Aeroespacial.

Uniemprendia va dirigido a emprendedores con ideas, proyectos o empresas con menos de dos años de actividad basadas en la explotación de tecnologías desarrolladas en la universidad. En esta quinta edición las iniciativas se pueden presentar hasta el 20 de abril. Más información en el teléfono 966658842 o en la dirección de correo quorum@fundacionquorum.es.

1 de 1 17/03/2009 10:19